

Im Zuge der Corona-Pandemie ist das TUS-Fußballferiencamp anders als gewohnt

- Einhaltung der Hygiene-Regeln aufgrund der Pandemie
- Anmeldung für eine ganze Woche erforderlich
- Getrennte feste Gruppen bei den Trainingseinheiten
- Getrennte feste Gruppen bei den Mahlzeiten, die in der Regel im Freien stattfinden
- Betreuung entsprechend dem Motto „Alles draußen“
- Beim Betreten der städtischen Sportanlage gelten die Vorgaben für Sportanlagen und Umkleiden der Stadt Mainz sowie das Hygiene-Konzept der TUS Marienborn
- Es kann Pandemiebedingt mitunter auch sehr kurzfristig zu Änderungen bezüglich der Ferienbetreuung kommen bzw. zu einem Abbruch führen

Die Hinweise zu der Durchführung der Ferienbetreuung habe ich gelesen und verstanden. Ich werde mit meinem Kind/Kindern darüber sprechen damit so gut wie möglich die Regeln eingehalten werden können. Sollten die Regeln nicht eingehalten trotz Ermahnung durch den Veranstalter nicht eingehalten werden, behält sich der Veranstalter im Interesse der ganzen Gruppe vor, das Kind aus der Ferienbetreuung auszuschließen.

.....

Unterschrift eines Erziehungs-/Sorgeberechtigten